

Angesichts der Corona-Situation findet die Veranstaltung online statt.

Der Einwahllink lautet:

<https://uni-bremen.zoom.us/j/97633167043?pwd=b29yNzI2blh0VzFxYXhONm1TaWRpQT09>

Wir laden Sie ganz herzlich zur Teilnahme und Diskussion ein.

Weitere Informationen:

Leibniz-Institut für Präventionsforschung und Epidemiologie – BIPS Jennifer Frense

E-Mail: frensej@leibniz-bips.de

www.aequipa.de



EINLADUNG

**zur Abschlusskonferenz des Forschungsverbundprojekts
AEQUIPA**

**„Bewegte Quartiere und Gemeinden - nachhaltige
Gesundheitsförderung für gesundes Altern“**

am **20. Januar 2022** von 11:00 bis 14:00 Uhr

online unter: [https://uni-bremen.zoom.us/j/97633167043?
pwd=b29yNzI2blh0VzFxYXhONm1TaWRpQT09](https://uni-bremen.zoom.us/j/97633167043?pwd=b29yNzI2blh0VzFxYXhONm1TaWRpQT09)

Programm

11:00 – 11:10 Uhr Begrüßung (Prof. Dr. Hajo Zeeb)

11:15 – 11:20 Uhr Film „Gesundes Quartier“

11:30 – 12:15 Uhr Pre-frailty – Die Rolle von Bewegung und ihre Bedeutung für gesunde Quartiere (Prof. Dr. Jürgen Bauer)

12:20 – 12:35 Uhr Film und Postervorstellung „AEQUIPA Ergebnisse“

12:40 – 13:05 Uhr Mittagspause

13:10 – 13:45 Uhr Podiumsdiskussion mit lokalen Akteuren und Projektbegleitenden

(Julia Masurkewitz-Möller, Gesa Wessolowski-Müller, Prof. Dr.-Ing. Sabine Baumgart, Dr. Cornelia Geukes)

13:50 Uhr Film "AEQUIPA Möglichkeiten"

14:00 Uhr Abschlussworte (Prof. Dr. Hajo Zeeb)

Moderation: Sabine Schicke

Link zur Teilnahme: <https://uni-bremen.zoom.us/j/97633167043?pwd=b29yNzI2blh0VzFhYXhONm1TaWRpQT09>

Das Verbundprojekt AEQUIPA

Sehr geehrte Damen und Herren,

wissenschaftliche Projekte sollen eine nachhaltige Wirkung erzeugen. Dafür müssen Wissenschaft, Politik und Akteur:innen vor Ort gemeinsam agieren. Dies bringt Herausforderungen mit sich, aber auch viele Potenziale. So gibt es zwischen Praxis, Wissenschaft und Politik oft unterschiedliche Einschätzungen und Erwartungen in Bezug auf Evidenz und die nachhaltige Umsetzung wissenschaftlicher Erkenntnisse.

Die Abschlusskonferenz des AEQUIPA-Forschungsnetzwerks nähert sich diesem Thema aus verschiedenen Perspektiven. Unter dem Motto „Bewegte Quartiere und Gemeinden - nachhaltige Gesundheitsförderung (nicht nur) für Ältere“ möchten wir mit Ihnen die Erkenntnisse und Erfahrungen aus den verschiedenen Projekten diskutieren und besonders die Anwendbarkeit in Quartieren in den Blick nehmen.

Wir würden uns sehr freuen, Sie zu dieser Veranstaltung begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. Hajo Zeeb

Projektkoordination

Dr. Sarah Forberger

Verbundkoordination

